

# *Près d'un million 700 Cubains aux écoles pour la rentrée scolaire*

---



La Havane, 22 août, (RHC).- Ena Elsa Velazquez, ministre cubaine de l'Éducation, a annoncé ce matin à Sancti-Spiritus, capitale de la province de même nom dans le centre de notre pays, que le nombre d'inscriptions aux plus de 10 600 établissements de l'enseignement primaire, secondaire et pré-universitaire de tout le pays frôle la barre du million 700 mille.

Au cours d'une réunion avec les responsables du secteur dans cette province, la ministre de l'Éducation a appelé à redoubler d'efforts pour assurer le succès de l'année scolaire qui démarre le 4 septembre prochain.

Elle a qualifié de favorable la situation de la logistique nécessaire pour le bon déroulement de l'année scolaire et signalé que chaque province a tracé des stratégies pour garantir la poursuite des études des jeunes qui terminent l'enseignement secondaire et pré-universitaire.

La ministre cubaine de l'Éducation a pourtant exprimé sa préoccupation en ce qui concerne la formation de nouveaux enseignants dans des provinces qui manquent de facultés pédagogiques. C'est le cas par exemple de provinces de Sancti-Spiritus et de Ciego de Avila.

« Nous ne travaillons pas seulement pour l'année scolaire qui commence en septembre mais aussi pour l'avenir du secteur de l'Éducation » a-t-elle relevé.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/139040-pres-dun-million-700-cubains-aux-ecoles-pour-la-entree-scolaire>



**Radio Habana Cuba**